



## Axl Rose akan Berhenti Melempar Mik setelah Seorang Fans Dilaporkan Cedera

### Description

#### Axl Rose Mengakhiri Tradisi 30 Tahun Guns N 'Roses

Setelah mengenali adanya kemungkinan seorang penggemar terluka di konser terakhir mereka di Adelaide, Australia, Axl Rose, vokalis band Guns N' Roses, mengumumkan bahwa dia tidak akan lagi melemparkan mikrofonnya ke kerumunan. Ini merupakan akhir dari tradisi 30 tahun yang dilakukannya setelah setiap konser.

Penyanyi tersebut menulis di media sosialnya bahwa mereka tidak ingin ada yang terluka dalam konser mereka. Meskipun melemparkan mikrofon sudah menjadi bagian dari penampilan mereka selama 30 tahun dan dianggap sebagai bagian yang ingin dan diketahui penggemar, mereka memilih untuk menghentikan tradisi tersebut.

Melalui sebuah note yang dia tulis, Axl Rose berterima kasih kepada para pendukung band atas pemahaman mereka. Namun, dia juga mengecam media yang melaporkan hal ini dengan cara yang negatif dan tidak bertanggung jawab. Rose berharap bahwa publik dan para penggemar mereka memahami bahwa hal ini terkadang terjadi.

Menanggapi laporan ini, CNN melaporkan bahwa Axl Rose mengakhiri tradisi melempar mikrofonnya ke kerumunan karena adanya kemungkinan seorang penggemar terluka. Keputusan ini diambil untuk mencegah cedera serupa terjadi di masa depan.

Setelah 30 tahun lempar mikrofon, Axl Rose akhiri tradisi tersebut. Ini merupakan tindakan pencegahan atas kemungkinan cedera penggemar dalam konser. Menurut CNN, hal ini menunjukkan perhatian Axl Rose terhadap keselamatan para penggemar. Ini bisa menjadi contoh bagi musisi lain untuk lebih berhati-hati dalam melakukan aksi panggung.

### Ringkasan

Axl Rose mengakhiri tradisi Guns N' Roses selama 30 tahun dengan tidak lagi melemparkan mikrofonnya ke penonton selama konser. Hal ini dipicu oleh cedera seorang fan di konser terakhir di Adelaide, Australia. Meskipun keputusan ini menuai respons negatif, Axl Rose berterima kasih kepada para pendukungnya dan berharap mereka memahami. Apa pendapat Anda tentang keputusan ini? Apakah Anda setuju dengan langkah Axl Rose ataukah Anda merasa kecewa? Bagikan pendapat Anda di kolom komentar di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#)

default watermark